

Die Katholische Seelsorgeeinheit Rastatt trauert um ihr engagiertes Gemeindemitglied

## CLAUS LUBER

Schon von früher Jugend an war Claus Luber in der Stadtpfarrei engagiert und in St. Alexander zuhause. Als Handwerker fand er zudem seine kirchliche Heimat in der Kolpingsfamilie Rastatt. Er gehörte zur ersten Generation der Pfarrgemeinderäte und war viele Jahre Mitglied dieses gewählten Gremiums in St. Alexander. Darüber hinaus übernahm er Verantwortung im Stiftungsrat und kümmerte sich um die gemeindeeigenen Häuser und deren Erhaltung. Auch im Kirchenbauverein St. Alexander und für die Katholische Sozialstation St. Elisabeth war er tätig. Sein großes Wissen über die Stadt und die Stadtkirche hat er bei zahlreichen Führungen geme weitergegeben.

In all den Jahren war Claus Luber ein "lebendiger Stein" (1 Petr 2,5), der in vielerlei Bereichen Ansprechperson war, verlässlich Verantwortung übernommen hat und allen eine große Stütze gewesen ist. In Anerkennung seiner Verdienste wurde er vom Erzbischof mit der Ehrenurkunde des Erzbistums Freiburg für ehrenamtliches Engagement ausgezeichnet.

Wir beten darum, dass Claus Luber nun schauen darf, was er als gläubiger Christ geglaubt hat und dass er seinen Frieden findet im himmlischen Vaterhaus.

Für die Kath. Kirchengemeinde Rastatt: Ralf Dickerhof, Pfr.

Für das Gemeindeteam St. Alexander: Gabi Skornia, Sprecherin